

ZERTIFIKAT

GESUNDES UNTERNEHMEN

GUTE PRAXIS FÜR UNTERNEHMENTSKULTUR

Wir verleihen der Firma



Deutsche Elektro Prüfgesellschaft

das Zertifikat „Gesundes Unternehmen –
gute Praxis für Mitarbeitergesundheit“.

Das Unternehmen engagiert sich vorbildlich für die Weiterentwicklung des Betrieblichen Gesundheitsmanagements (BGM). Dieses hat das Ziel, umfangreiche Unterstützungsleistungen für Mitarbeiter auf allen Ebenen anzubieten. Durch einen systematischen Prozess werden alle BGM-Maßnahmen regelmäßig überprüft und auf Wirksamkeit bewertet. Mit dem Engagement unterstreicht das Unternehmen den sozialen Anspruch in Bezug auf seine Personalstrategie. Die Vorgehensweise ist in hohem Maße geeignet, mit überdurchschnittlich umfangreichen Unterstützungsmaßnahmen exzellente Ergebnisse auf Mitarbeiterebene erzielen zu können. Grundlage des diesem Zertifikat zugrundeliegenden Evaluationsgespräches waren die Anforderungen der DIN SPEC 91020 sowie die daraus abgeleiteten Spezifikationen der iGuS - Gesund im Beruf GmbH.

Sel

iGuS - Gesund im Beruf
Sebastian Schreiber
(Geschäftsführung)



iGuS Das integrierte Gesundheits- und Sozialmanagement der Diakonie in Südwestfalen gGmbH unterstützt Unternehmen, die ihre soziale Verantwortung durch gesundheitsfördernde Angebote für Beschäftigte unterstreichen möchten.

